

MACメール文面

子どもたちへの感染拡大を防ぐためのお願い

本市では、8月中旬以降、家庭内での感染の広がりにより、児童・生徒の陽性確認が増加しています。

新学期を迎えるあたり、改めて、次の点についてご協力をお願い致します。

○お子様や同居のご家族等が、PCR検査や抗原検査を受けることになった場合は、直ちに学校へ連絡をお願いします。また、検査の結果が判明次第、改めて連絡をお願いします。

※夜間や休日等、学校へ連絡がつかない場合は、松山市役所の代表電話（948-6688）に連絡してください。

○お子様の健康観察を徹底し、少しでも体調が優れない場合は、登校や部活動への参加を見合わせ、医療機関に相談してください。

○同居のご家族等が、PCR検査や抗原検査を受けることになった場合も同様に、検査の結果が出るまでは、登校や部活動の参加を控えてください。

○家庭内での感染防止を徹底してください。

- ・定期的な手洗いと、室内の換気を徹底してください。

- ・電気のスイッチやドアノブなど、みんなが触れる所を定期的に消毒してください。

- ・家族間でも、箸やコップは使い回さないようにしてください。

- ・体調が悪い場合は、自宅でもマスクを着用し、家族との接触をできるだけ控え、早期に受診してください。